

Traducción del video del DR. ANTOINE AHCRAM

Buenos días a todos los Robín Hood, hoy intervengo después de varias preguntas, que nos llegaron a Anne y a mí, de lo que hay que hacer y no hacer en este asunto. Sabéis que no hay ninguna obligación, sin embargo tendréis presión.... presión a vuestro alrededor, en el trabajo y etc.... pero no hay ninguna obligación.

Hay un tratamiento preventivo y un tratamiento curativo. No hace falta inyección si hay un tratamiento.

Tratamiento preventivo para todo el mundo:

-Vit. D - 1000.uni por día

-Vit. C. liposomal – 1 capsula al día

- zinc - 1 capsula por día

Últimamente se hablo en una revista científica del antídoto de la molécula Spike, que está en la vacuna y reproducida por el cuerpo después: se trata de la suramina, un medicamento que se puede encontrar en internet, y prescrito solamente en caso de la enfermedad del sueño. Pues la suramina actúa como antídoto. Esta molécula existe en las agujas del pino silvestre.

Se puede toma infusiones: una taza al día para todo el mundo y para las personas inyectadas, se aconseja 2 o 3 tazas de infusión al día.(solo con esta variedad de árbol : pino silvestre)

En prevención, os aconsejamos de evitar tocar, porque la molécula Spike puede ser secretada en la saliva, o el sudor. Así que no tocad las personas, saludarlas a distancia, sin tocarlas a nivel de la piel.

Recordad que el miedo es muy nefasto para nuestra inmunidad, lo ideal es tener una inmunidad fuerte, estar con alegría, estar relajado y sin miedo...Quitaros del miedo ¡Os deseo realmente un bello verano que se acerca ya, con buen tiempo, mucho sol, alegría, no tengáis miedo.

Hay un tratamiento preventivo y otro curativo. Pedir a vuestro medico de prescribir ivermectina, es un medicamento muy eficaz, en dos días se arregla;

También hidroxiclороquina con zitromax o claritromicina, que es un excelente tratamiento cogido a los primeros síntomas. Se transformará en una pequeña gripe, que va a durar entre 6 y 10 días.

Pues, cuando hay tratamiento, no hace falta inyección.

Quitaros del miedo, vivid en la alegría,

Os deseo una buena noche y un feliz verano. Hasta pronto ¡

Dr. Antoine Achram y Anne Givaudan – [www.sois.fr/Robin](http://www.sois.fr/Robin) 25 de mayo 2021